



Décembre 2020



.....

Mission confirmée à
DOUALA

Une mission à Douala avec la métropole de Bordeaux
du 11 au 18 décembre 2020

Benoît BURUCOA, Président d'ADESPA, et Mychelle BOURBON, Secrétaire Générale, partent en mission à DOUALA (Cameroun) du 11 au 18 décembre avec une délégation de la métropole bordelaise conduite par Céline PAPIN et Karine MICHEL. Le programme est chargé....Nous vous en dirons plus dès le mois de janvier 2021



.....

Un petit mot de Marie Anne Puidupin, Secrétaire Adjointe, pour cette fin d'année....

« I have a dream »

Une fin d'année de tous les paradoxes...

Se protéger et protéger les autres, sans se renfermer sur soi pour les fêtes de fin d'année où les mots et les gestes de partage prennent une saveur toute particulière...

Rêver de retrouvailles après tant de mois d'isolement pour les anciens, les malades, les personnes en situation de handicap, et éviter l'éventuelle désillusion de rendez-vous manqués...

Continuer pour les soignants le don de soi, malgré la fatigue et la lassitude des mois de combat...

Continuer, chacun à sa place, à faire œuvre de solidarité, retrouver « l'union sacrée » qui permet d'avancer ensemble, malgré la peur de la contamination par l'autre, malgré les frustrations d'un mode de vie non choisi...

...Et aussi de chances à saisir ?

Réfléchir, non pas à la construction du monde d'après, car quand sera l'après ? Mais au monde de maintenant ...

Puisque les lieux de grande densité sont propices à la propagation du virus, et bien que nous ayons été privés, pourquoi ne pas faire preuve d'un peu plus de retenue et de sobriété dans nos envies frénétiques de consommation ?

Puisque cette fin d'année si particulière nous oblige à nous réorganiser, à revoir nos plans habituellement si bien rodés, ficelés, préparés, pourquoi ne pas nous poser un peu et retrouver ce qui, vraiment, nous unit et nous nourrit ?

Respecter les bonnes pratiques sanitaires et de prudence est déjà la traduction d'un respect et d'une attention à l'autre. Mais discerner ce qui nous lie à l'autre, aux autres, continuer de construire cette relation, envers et contre tout, inventer, créer du lien, est une occasion de grandir personnellement et collectivement si nous savons en saisir l'opportunité.

Bonne fin d'année !



Adhésion

Pour les retardataires...c'est toujours possible d'adhérer : votre **chèque doit encore être libellé au nom d'ACA2**

Merci de votre soutien !

